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綸疲れ様 lマッシュヨ1退 fノ

【聴導犬マッシュと過ごした 11年半の中で】

あのやんちゃで家具を手当たり次第かじつてまわり、

猫を追い推Hサ回し、あ|ず<の果てにゴミ箱をあさって部

屋中ゴミだらけにしたダメダメ犬マッシュがΠ恵導犬とし

て立派に 0苗をかぶつていた?)務めを果たす事 11年
半。

最初の頃は大変で大変|で、電車に乗ればふるえて抱つ

こをせがみ、大きい犬を見ては威嚇し、映画館の中では

大きな音がすると逃げ回ろうとしていた。一方、お店に

入れば入つたで、「犬はダメですよ !」 等と言われて説明

しなければならず…。それがつでは行<所、行<所、きちんと待てる様に

なつたし 初めて入るお店でもニコやかに招き入れて<れるようになつた。

少しずつ少しずつではあるが、「聴導犬の存在が知れ渡つてきたのだなぁ

―」と感lluに近い悪いを抱いた。盲導大ユーザーも粘り強<盲導犬の必要

性を説いて回つたのだなあと。今、どこにでも入れる様になつたのは、法

律の力ももちろんだが、これまでの長い長:い積み重ね

があつたからこそ !だと深<感謝している。

最近のマッシュは 12才半になつたつも、健気にも

仕事をこなしているが、チャイムに吠えたり、前から

来る車なども教えたりと、余計な仕事が (?)が去年

あたりから増えてきた。
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一方、マッシュが2階で寝ている時は、 1

階の音 (電子レンジや洗濯機など)が間こえ

轟ないのか、降りてこな<なつた。(涙)相変わ

らず、花火、太鼓など、大きな音は苦手だが、

雷が鳴ってもきちんと仕事はして<れるので、

弓1退だが、マッシュの中では
｀
弓1退

′
という言葉は無いだろうなあ～。家

にいても外を歩いても当分は (命尽きるまで?)音を知らせて<れるかも

しれない。「もういいよ」つて言つても通じないだろうなあ。

本当に本当にお疲れ様 !!そして、ありがとう !!!
聴導犬マッシュユーザー 細田 恵子

【マッシュとの思い出】

マッシュとの出会いは、今でも覚えています。聴導犬の訓練を勉強する

ために留学していたアメリカから帰国すると、副|1練所のサークルに4カ月

過ぎの子大がいました。聴導大にすることを飼主さんが希望しているが、

いたずらばかりするから、早<預けて行つた。・このことでした。確かに、

国の周りは真つ黒でそのほかの部分が茶色。泥棒みたいな容姿と一緒で、

すきあらば噛み1歯みする元気な女の子でした。

8カ月ほどかけて、日本人気質からなのか?応用の利かないマッシュに

繰り返し教え、聴導入としてデビューさせることができました。バートす

―の糸田田さんの耳代わりをしている姿を長年見てきましたが、その時の苦

労が報われているという思いは、今でもしつか

り私の中に残っています。

正式には弓1退 しましたが、後任犬が行<まで

は、お家の中でのお仕事は継続されます。マッ

シュには、その引き継ぎが終わつたら、「お疲

れさま」の言葉をかけて、スしぼりに一緒にタト

を歩いてみようと思います。

水越 みゆき
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by 聴導犬ユーザー  東 彩

出産翌日から母子同室になり、個室で二人と一匹の生活が

始歌りました。が…赤ちゃんの泣き声がひっきりなしに続く

し 病室の動線が家とは異なるしで、アミは戸惑つたのでし

ょう。初めに数回泣き声を教えて<れたのですが、次第に赤

ちゃんのそばに行くだけで私にタッチしなくなつてしまいま

した。アミはこういう6ヽうに思っていたんじゃないかと。「練

習してた赤ちゃんの声と違う !こ―んなキンキンした声でず

と泣くなんて聞いてない !教えても赤ちゃんの泣き声はすぐ

に止まつてくれないんだね。すぐ音が止まる機械の方が得意だよ。」ただ、母親の

本能でしょうか?せつばつまると何とかなるもの。病室での一週間はアミがうろう

ろする気配やアミの吐患を感じて起き、亦ちゃんのお世話をする事ができました。

アミの名誉のために言うと、病院のベビーベッドについている機械=「新生児無呼

吸センサー」のアラームはきちんとタッチして教えて<れてました。うつかリセン

サーを切らずにベビーベッドの赤ちゃんを抱き上げると、アラームがけたたましく

鳴って者護師がす―スステーションからとんでくるんです。すぐにアミがタッチし

てくれて、産後のぼ―つとした頭の私でも機械のスイッチを切ることができました。

お見舞しヽや看護師の訪間のドアのノックも矢□らせてくれて、アミと一緒に入院でき

たのがとても心強かつたです。退院し家に戻つたあと、泣き声をちゃんと教えても

らえるか皿 で副|1練士さんに相談しました。「雄犬にはもともと子育てをする本能

はないけど、アミは泣き声を教えな<ちゃいけないんだと理解している。『スペシ

ャルおやつ+スペシャルおもちゃ』でアミの気分を盛り上げれば大文夫 l」 おやつ

を沢山あげて、泣き声を教えた日寺におもちゃで遊び、最上級でほめることを繰り返

したかいあつて、アミはすぐに自信を取り戻し赤ちゃんの泣き声を教えにくるよう

になり表した。今は赤ちやんが泣きだす前の「フンフン、クークー」という声にも

うアミが反応して呼びに来ます。赤ちゃんはアミが私を呼びに行つてくれている事

をわかつているように、アミをじつと見つめている事が多いです。大きくなつて最

初に覚える言葉は、もしかするとアミを褒める「よし日の

指Hサ声になるかもしれません。アミが環境の激変にもめげ 議
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ます。「大文夫、アミと一緒なら私にも子
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メ イ t新 た な 家 庭 へ :

メイが我が家に新しい家族として来たのは昨年 12月 16日。待ちに待

つた日がついに訪れました。メイと仲良<なる為に何度も協会に足を運び、

少しずつ慣れてきたメイ。協会の方がメイを連れて何度も我が家に来て頂

き、かなり慣れてきたメイ。そしてやつと我が家の一員となつたのです。

我が家でのメイの様子は、玄関で物音がすると爆睡

中でもいきなり立ち上がり、玄関の方を見つめます。

キッチンタイマーが鳴ると鼻先でツンツンタッチして

ちゃんと教えて<れます。本当にお利□さんです。お

散歩に行つてもピッタリ横に付いて・ 0とはいかずあ

ちこちクンクン匂い嗅載 しばら<すると「あつ・・

いけないつ」つて感じでこちらに振り向き戻つてきます。

そんなメイが一度脱走してしまいそれは「ハラハラドキドキ」。見つかる

までのFo3寂 しく心配で生きたlb地がしませんでしたが、親切な方に見つけ

てもらい「ホッJ。 そんなメイと一生家族として一緒に暮らしていきたいと

思つています。 (越川家)

雉))i

《ふじおの最近》 by加藤 純子

6、 じおが協会に来て7ヶ月。弓|き取つてきたときはビア樽のようだつた

体型は、羨ましいほど<びれのある細マッチョに lおかげで走る姿は軽や

かに、ジャンプカも一気に ∪Pしました。ただ、まだまだ事務所に人がい

るときにハウスに入れると「かまつてかまつて !」 と吠えてしまう甘えた

ちゃん。持て余すほどの体力を発散させつつ、早く自市lいのあるオトナに

なつてもらいたいものです。そんな6ヽ じおですが、夕ヽ出時は意外と冷静で

す。周りの様子を伺いながらちょこんと座つていたり、他の大や猫が近<
を通つても特に気にしなかつたり。

これからもつといろんな場所へ出

かけてた<さんの経験をさせ、PR
犬として必要な順応性と度胸をつけ

ていこうと思つています。頑張ろう

ね、ふじお !
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第 3期
=研

修 生 ご 挨 拶 l

4月より聴導入普及協会第3期研修生として、新たに1名を迎える事になり

ました。学ぶ事も多く、大変な1年 FB3になると思いますが、頑張つてもらい

たいと思います。皆さん応援よろし<お願い致し試す l

≪ご挨拶≫                      西野 杏莉紗

発見が沢山あり、充実した日々を過こしています。

ますは自己紹介を !幼い頃から動物が大好きで、鳥、リス、金魚、猫など

様尺な動物と暮らしていました。今では猫が 6匹もいる猫だらけの家に住ん

でいます。実は大は大好きなのですが、飼つた事はありません。なので、大

についてはこれから沢山学んでいきます !!

大学では獣医学部だつたので、動物について学んでいました。よ<皆さん

に勘違いされてしまうのですが、獣医さんではないです。残念ながら資格は

持つていません。どちらかと言うと動物の遺伝子について勉強していました。

大学在学中も補助大について興味があつたので、募金活動に参加したりもし

ていました。卒業後は塾の先生をしてい讀したが、訓練士になる夢を諦めき

れず、こちらの協会のHPで偶然、研修生制度を見つけ応募しました。

意外と言われる事が多いですが、実は行動派で体を動かす事が大好きで、

暇があれば散歩、ハイキング、山登り、夏には富士山に登るのが毎年恒例で

す。旅行も大好きで今改でに 20カ国以上の国を訪れました。1平来 Jeepに

乗つて、サバンすを走り回りたいです(笑 )

最後にまだ讀だ未熟者ですが、先輩方から色々な事を学び吸収し、これか

ら成長して行きたいと思つています。今年 1年の目標は、「皆様の力になる

事 !」 。具体的には讀だ始めたばかりで分からないですが、精一杯頑張ります

ので、温か<見守つていて下さい。よろし<お願い致します。

研1多生の様子はブログにて報告しています。協会HPの
「リンク」からご覧下さい l

故た、Twitterア カウントは、「@ansa_cato723」 です。



イ ベ ン ト 活 動 レ ポ ー

補 助 大 ど 響 ら |す|とい う |こ|と

1月 26日 (土)埼玉県県民活動総合センターにて「補助犬と暮らすという

こと」を開催致しました。補助大法 10周年という事で企画したこのイベント。
日本盲導犬協会様、日本介助犬協会様にご協力頂き、補助犬ユーザーさんのト
ークショーをメインとして企画致しました。他にも動lla福祉についての講演や、

聴導犬のデモンストレーションなどを行い、あっと言う間の3時間。参加者の

方々にも楽しんで頂けた様で、なによりです !

1月

19日 聴導犬に会いに行こう (ふ じみ野市)

20日 イオンモール太田

24日 幸手保イ建所管内狂大病予防連絡協議会

26日 補助犬と暮らすということ

27日 イオンモール羽生

2月

(団体見学)

23日 聴導犬に会いに行こう (志木市)

24日 こども☆夢☆未来フェスティバブレ2013
25日 白岡市ボランティア連絡会 (団体見学)

3月

5日 第 10回ボランティア・プラザ

7日 淑徳小学校

20日 聴導犬に会いに行こう (東松山市)



イ ベ ン ト告 知

「聴導犬に会いに行こう～仕事と役割～」&

去年度に埼玉県内の各都市を回り開催して
おりました聴導大学習会「聴導大に会いに
行こう」を今年も開催致します !詳 しい日
程や場所などは現在調整中ですが、内容も
さらなるバージョンアップを図る為、企画
構成を練り直しております !詳細は次号に
てご報告できると思いますので、ご期待下
さい !

サマースクールも開催致します !今年はお
子様にも楽しみながら聴導入を知ってもら
う為、内容を小学生向けに企画し直す予定
です。こちらも詳細は次号にてお矢□らせ致
しますので、お楽しみに !!

後 の 活 動 予

「聴導犬サマースクール」

4月
27日

5月
3日
18日
25日

6月

イオンモープレ浦不□美園

JKC城北支部競技会 11日 練馬こども祭り

介助犬フェスタ2013
深谷市立上柴小学校

炒「午　・

一ｔ

蝙

8・ 9日 おちゃのこ祭皮

上記以外にも参加申請中のイベントや、

詳細が決讀っておらず、告矢□できないイベントも多数 !

詳細と新着情幸脚よHPにて更新していきますので、お見逃し無く !!



トゥル ■の無念 は福:が実た す !

フ
=ド

ネ rヮシス リ■サ ポ ‐ 卜第 ‐23判 ‐!!

聴導大に向けて本格的な訓練に突入中の「福」ですが、「 トゥルー」に

続き、アニマル ドネーションさんの企画「ワンスリーサポート」で応援し

て頂ける事になりました !

毎月の寄付で「福」を応援できるこの企画。支援者の方には、現在の「福」

の状況や、かわいい写真が掲載されている「福<ん通1言」が毎月ご覧いた

だける様になります。支援者の方しかご覧になる事は出来ませんので、ぜ

ひぜひ、ワンスリーサポートにご登録頂き、福を応援して下さい !(詳細

と登録はアニマルドネーションさんのサイトよりご覧頂けます)

残念ながらトゥルーは途中でキャリアチェンジする事となりましたが、

福は協会内での審査の結果、聴導大になる為、認定試験に向けて割|1練を継

続してい<事が決定しております !今度こそ、応援して頂いたLEL様の期待

に応えられる様、スタッフー丸となつて頑張りたいと思います !

生後3ヶ月くらい

千葉県にて保護された福。協会に来てから

色反な人と触れ含いましたが、誰にでも尻

尾を振りながら近づ<元気一杯な子でした

現在

やんちゃな一面もありますが、状況を理解し、

自分で落ち着いたり、考えて行動できる様に

なつてきました。これから電車などへの乗車

訓練を行つた後、希望者の方と一緒の訓練に

入つていきます。

「ぺとりごと」にて福が日長つぶやいております。こちらもぜひご覧下さい |
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・NHK「ろうを生きる 難聴を生きる」に聴導犬 !!
2月 17日の放送で、当協会出身の聴導入ユーザーさんが出演されました。生

活に密着した内容で、どのように聴導入と暮らしているかを特集して頂きまし

た。反響の声も多<あり、非常に嬉しい機会でした !

・ねcebook「300いいね !」 突破 !!
8乍年夏に 1∞ いいね !を突破して以来 わずか半年ちょつとで3∞ いいね !

を突破致しました。多くの方の感援、ありがとうございます 1協会や犬達の事

など、これからもより充実した情報を発信して行きたいと思います !

・ロムテック様、聴導大育成にご協力 !

株式会社ロムテック様より、社内販売品の売上の一部を定期的にご寄付頂ける事

となりました。会社単位で CSRに積極的に取り組んでおられ、他にも色展な活

動をされています。ご協力ありがとうございます !

・LUSH様「マイショップチャリティ」にてご寄付 !!

前回のニュースレターにお伝えした LUSH様のチャリティ企画。多くの方のご

支援のお創大 、なんと 1.376415円ものご寄付を頂<事が出来ました。ご

期待に応える為にも、聴導犬の育成・普及の為、大切に使わせて頂きます !

・YouTuboにて聴導犬動画、続々配信中 !!

聴導犬の動画をYouttubeに 公開中です(HPからでも見られます)。 現在は「聴

導入ユーザーstory」「M/ork of h∞ rlngdog(聴導入のお仕事)」 の 2つ。1

分程の動画ですので、気軽にご覧頂けます。今後も色々な動画を配信予定です

ので、ぜひお楽しみに !

詳糸剛よ協会 HPや facebookを ご覧下さい。帳廟されていなし順目もあります。)

現在の補助犬数  ( H25年 3月 1日現在、厚生労働省発表 )

聴導犬 44 頭   盲導犬 1.餌3 頭   介助犬 62 頭
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聴 導 犬 普 及 協 会 活 動 支 援 の お 願 い

★募金箱設置のお願い★

募金箱を設置させていただける場所を探

しています。お店や会社 何かのイベン

トなどで置いていただければと思います。

集まつた募金は指定の振込用紙にて協会

にお振込み下さい。または現金書留で送

っていただ<こともできます。ぜひ事務

所までご連絡下さい。

★キャリアチェンジ犬引き取り&パピーファミリー、募集★

聴導入とは違う道を歩む事になつた犬達の新たな家族と、未来の聴導

犬のために愛情たつぶりに子犬と一緒に暮らして頂けるご家庭を募集

しています。詳細は直接お話致しますので、ご興味ある方はご連絡下

さい。

★募集中のボランテイア★

・使用済み切手、書き損じはがき、未使用テレフォンカード。

・イベントボランテイアまたは事務所ボランテイア
ロ支部として本部の活動を支援・補佐していただける団体

・企業スポンサー

★自動販売機設置のお願い★

聴導大支援自動販売機を設置して頂ける

場所を探しています。詳細は日本ペプシ

コーラ販売の担当者からご説明させて頂

きますので、ご興味ある方はまず協会宛

にご連絡下さい。

Π恵導犬普及協会は沢山の方のご協力の上に成り立つております。上記以タト

でも「聴導犬の為に協力したい !」 という方はぜひご連絡下さい。た<さ

んの方のご協力をお待ちしております。

一」一一一・「一一
「．一一聾
一』
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ここでは聴導犬普及協会が登録 0活用しているサービスを徒1紹介します。

Sm‖e
CLOVER
lク リックで

1日 1円の支

援が無料で出

来ます !

Facebook
色々な情報や犬

達の写真を掲

載。ぜひ「いい

ね !」 を押して

下さい |

気になる支援がありましたら、

協会HPやインターネットで検索を !

ぜひ聴導入普及協会を応援して<ださい !!

リボン
マグネッ ト

売上の一部が聴

導犬支援に。車

に貼れば聴導犬

のPRにも !

自動販売機

飲料売上げの

一部が聴導犬

支援となる自

販機の設置先

を募集中 !

丁witter

スタッフのつぎやき

公開中。近い距離で1情

報発信しています !

今すぐフォロー !

アニマル

ドネーション

動物の為に活動する国

体への寄付サイ トで

す !

ゲットユニフォーム

スポンサーとなっζ Tシ
ャツを制作して下さい。ス

ポンサー名が入りますの

で、PRになります∩

埼玉NPO基金

個人・法人共に当協会にご寄

付頂くことで、寄付金の税法

上の優遇処理が受けられま

す。



|(1■1)|スタツ|ンのひこり言|ぐ

“

1)|

早いものでもう平成 25年度が始まりました。秋業です。昨年度末は候

補犬の導入や、テレビ撮影、原稿執筆など、バタバタ過ぎで した。プライ

ベートでは特に何もありません。淋しい様で、淋しさを感じる暇もない<
らいですね。今年度は主に候補犬副|1練に力を注いで行きたいと悪つていま

す。つまでは広報寄りの仕事が多かつたですが、イベント等はある程度先

輩方にお任せして、訓練の技術を上げて行きたい

と思います。

さてさて、すつかり蕎といつた毎日ですね。最

近は、子犬の社会化の為に、外出する事が多いの

で、そういった時間に桜を見たり、お日さま浴び

たりして春を楽しんでおります。研1多生も入つて

きて、さらにバタバタの毎日ですが、楽しみなが

ら頑]長 りたいと思います !

～編集後記～

今回のニュースレター、如何でしたでしょうか ?昨年に引続き、年度末

の事務4乍業の中で作り上|ずた今号です。年度末は何かとネタが多<、 まと

めるのが大変です。実は候補犬の導入という大きなニュースがあったので

すが、時Fo3とベージの関係で詳し<は次国に掲載したいと思います。

さてさて、春の陽気につい、うとうとしてしまいそうですが、気含を入

れなおして、1悪導犬の訓練・普及に励んで行きたいと思います。応援の程、

よろし<お願い致します。また、今回のご感想や、ご意見・ご要望もぜひ

お間かせ下さい。

ではまた次回 (7月予定)でお会いしましょう。お楽しみに― !!

(秋菊

発行元 :特定非営利活動法人 聴導入普及協会

事務所 :〒356-0051 埼玉県6ヽ じみ野市亀ス保2201-5
丁EL:049-262-2333 FAX:049-262-2543

ホームヘ―゚ジ :httpブ/呻 .h(It百∩gdogipOrg

メJレアドレス:LIt重1:■主主l釜文l轟豊」:ュ三駆

12


